

Colloque Film Laurentides : mission accomplie



Sur la photo de groupe : Élisabeth Dumouchel, Paul Calce, Pierre Even, Loïc Bernard, Denis Paquette, Adrian Knight, Brygitte Foisy, Benoit Desjardins, Marie-Josée Pilon et Stéphane Bellavance
crédit photo : Charles Desilets

LACHUTE, le 3 mai 2023 –

Initié par Film Laurentides, le premier colloque réunissant les intervenants de l'industrie audiovisuelle et les municipalités des Laurentides s'est tenu le 1^{er} mai au Cabaret BMO de Sainte-Thérèse. À travers d'intéressantes interactions, ce rendez-vous convivial a permis de démystifier l'accueil des tournages dans la région et favoriser la mobilisation des intervenants concernés.

Devant une centaine de participants rassemblés, la députée d'Argenteuil, madame Agnès Grondin, a pris la parole afin de souligner la pertinence de l'organisme. « Grâce au travail acharné et minutieux de Film Laurentides, des images du patrimoine et des atouts de notre territoire sont mis en lumière et font briller notre région à l'échelle nationale et internationale. En plus du soutien régulier du gouvernement du Québec, je suis fière de la mobilisation des élus municipaux des Laurentides et de leurs équipes locales qui soutiennent l'organisme. Vous avez compris que Film Laurentides est un ambassadeur inestimable pour la région et que nous avons tous à gagner d'en assurer la pérennité. » Invitée à son tour, la députée de Thérèse-De Blainville, madame Louise Chabot a mentionné à plusieurs reprises que la présence des équipes de tournage contribue à la croissance du secteur du tourisme d'affaires dans la région.

S'adressant aux élus.es, aux directions générales des municipalités et à leur personnel responsable des permis et autorisations, aux directions générales des MRC et leur service de développement économique, aux autorités gouvernementales concernées, aux fournisseurs de service ainsi qu'aux professionnels de l'industrie audiovisuelle et aux partenaires de Film Laurentides présents, le directeur de la Corporation de développement économique de la MRC des Laurentides et président de l'organisme, monsieur Paul Calce a réitéré l'engagement suivant « Véritable levier économique et touristique, Film Laurentides souhaite faire des Laurentides une destination incontournable auprès des professionnels de l'industrie audiovisuelle, travailler en collaboration avec les équipes de tournage, les municipalités, les citoyens et les commerçants afin de faciliter le travail des parties impliquées. »

L'équipe de Film Laurentides, composée de mesdames Marie-Josée Pilon et Élisabeth Dumouchel a rappelé sa mission avant de céder la parole aux panélistes invités et susciter les échanges. Animateur réputé pour sa capacité d'analyse et sa répartie facile, monsieur Stéphane Bellavance agissait comme modérateur. Les deux panels ont permis de mettre en lumière le processus menant à la concrétisation d'un tournage dans la région, les bonnes pratiques et les bons outils de communication qui en facilitent l'accueil. Les retombées économiques, touristiques et culturelles ainsi que le sentiment de grande fierté associé au fait de reconnaître ses paysages au petit et grand écran ont fait partie des thèmes abordés.

Les panélistes invités étaient messieurs Pierre Even, producteur chez Item7, Loic Bernard, directeur de production chez Muse Entertainment, Denis Paquette et Adrian Knight, directeurs des lieux de tournage, Benoit Desjardins, conseiller en communication à la ville de Mirabel et madame Brygitte Foisy, directrice, Loisirs et Culture, à la ville de Sainte-Agathe-des-Monts.

Rappelons que dans l'accomplissement de sa mission, Film Laurentides est reconnaissant de pouvoir compter sur le soutien financier de plusieurs partenaires.

FILM LAURENTIDES EST PROPULSÉ PAR :



- 30 -

Source : Marie-Josée Pilon, commissaire et directrice générale
Film Laurentides
info@filmlaurentides.ca / 514-793-1222